

ABSTRAK

Noor Izzatinnisa', NIM 1540110021. Implementasi Metode *Reward* dan *Punishment* Orang Tua untuk Mengurangi Perilaku Agresif Anak di Desa Prambatan Kidul Kudus.

Tujuan penelitian dalam skripsi ini adalah untuk: 1) Mengungkap bentuk-bentuk perilaku agresif anak dan faktor-faktor penyebab munculnya perilaku agresif anak di Desa Prambatan Kidul Kudus. 2) Mengungkap pelaksanaan metode *reward* dan *punishment* orang tua untuk mengurangi perilaku agresif anak di Desa Prambatan Kidul Kudus. 3) Menjelaskan implementasi hasil metode *reward* dan *punishment* orang tua dalam mengendalikan perilaku agresif anak di Desa Prambatan Kidul Kudus.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian lapangan (*field research*) yang menggunakan metode pendekatan kualitatif. Adapun teknik pengumpulan data dalam penelitian ini dilakukan dengan teknik observasi, teknik wawancara, dan teknik dokumentasi yang diperoleh secara langsung dari penelitian. Subjek penelitian berjumlah 3 informan yang masing-masing merupakan orang tua dari anak yang memiliki perilaku agresif.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa 1) Bentuk-bentuk perilaku agresif yang dilakukan oleh setiap anak sangat beragam dan berbeda antara satu dengan yang lain dengan faktor penyebab munculnya perilaku agresif tersebut yang dirinci menjadi: a) Frustrasi karena tidak tercapai tujuan atau keinginannya; b) Amarah; c) Sebagai respon pembalasan atas tindakan yang serupa, seperti ketika digigit maka akan balas menggigit. 2) Pelaksanaan metode *reward* yang dilakukan oleh orang tua menggunakan jenis *reward* materi dan non materi, sedangkan metode *punishment*nya menggunakan teguran, peringatan, dan penjeadaan. 3) Implementasi hasil pelaksanaan metode *reward* dan *punishment* adalah dapat mengurangi intensitas perilaku agresif anak dan dalam kasus pemberian *reward* menyebabkan intensitas kemunculan perilaku baik yang diharapkan menjadi lebih banyak dimunculkan.

Kata kunci: Implementasi Metode *Reward* dan *Punishment*, Mengurangi Perilaku Agresif.